

Dakar 2008 ? ...

Soumis par Stéphane Hamard
13-09-2007

Enfin me revoilà après une longue absence.

Malheureusement retenu par des obligations professionnelles, je n'ai pu participer aux trois dernières épreuves du championnat MX de La Réunion, et dégringole ainsi 8ème au classement final. La page est donc tournée pour cette saison MX 2007.

Et il faut désormais se tourner vers ... l'avenir !!

Et autant tuer le suspense tout de suite : j'ai reçu mi-Juillet la lettre d'acceptation de ma candidature au 30ème Dakar ! D'après un de mes contacts qui a participé aux reconnaissances, la 30ème édition promet d'être un millésime à marquer d'une pierre blanche. Le prochain mois de Janvier est désormais le prochain grand rendez-vous ! Mais bien-sûr, à une condition sine qua non, il me faut réunir le budget nécessaire au grand départ, et évidemment, c'est déjà une autre course avant la course !

Ma KTM 660 Factory Rally qui m'a vaillamment permis de rejoindre Dakar cette année est à vendre... et après ? Eh bien, on verra, même si j'ai déjà une piste improbable en vue.

Bientôt de nouvelles annonces je l'espère.